



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

München, 24.10.2022

Antrag

Für Kinder, Lehrkräfte, den öffentlichen Raum und die Umwelt: Naturnahe Pausenhofgestaltung für München! (Teil 2)

Im Zuge der stadtweiten Konzepterstellung für eine zukunftsweisende, kindgerechte und grüne Schulhofgestaltung wird der Schul- und Pausenhof der St. Anna Schulen als erstes Projekt entsiegelt und umgestaltet. Hierfür wurden in Workshops mit der Schulfamilie, Bezirksausschuss 1 Altstadt / Lehel, RBS und Baureferat schon Parameter erarbeitet, wie der Wunsch-Pausenhof aussehen soll.

Gerade dieser Schulhof in Innenstadtlage eignet sich vorzüglich für eine Öffnung für die Menschen im Viertel, auch dies soll dann nach Fertigstellung zügig umgesetzt werden.

Begründung:

An den St. Anna-Schulen ist der Leidensdruck eines versiegelten und nur wenig zu Spiel und Bewegung anregenden Pausenhofes sehr groß. Zudem haben schon diverse Vorabstimmungen und Ideensammlungen stattgefunden. Der BA beantragte eine Umgestaltung schon im Februar 2020. Deshalb eignet sich dieser Pausenhof besonders gut als erstes Leuchtturmprojekt in München für naturnahe Pausenhofgestaltung.

Die Ausgestaltung der Pausenhöfe soll zur Bewegung und zum Naturerlebnis anregen, eine andere Qualität an Pausenerlebnis bieten und darüber hinaus einen Beitrag zum Umweltschutz leisten.

Fraktion Die Grünen – Rosa Liste

Anja Berger
Sofie Langmeier
Clara Nitsche
Nimet Gökmenoğlu

SPD/Volt-Fraktion

Julia Schönfeld-Knor
Lena Odell
Barbara Likus
Cumali Naz

Dr. Hannah Gerstenkorn
Florian Schönemann
Paul Bickelbacher
Mona Fuchs
Beppo Brem
Christian Smolka
Bernd Schreyer
Marion Lüttig
Gudrun Lux
Sebastian Weisenburger

Mitglieder des Stadtrates

Anne Hübner
Dr. Julia Schmitt-Thiel
Kathrin Abele

Mitglieder des Stadtrates